

Toutes les informations sur notre site internet :
sainteritamarseille.fr

Adoration et confessions : 17h30-18h30 avant les messes du soir.
Groupe de prière le mardi soir 19h30

SAMEDI 13 MAI : PELERINAGE PAROISSIAL A NOTRE-DAME DE LA GARDE

**Rendez-vous à 10h00 à la Basilique, Messe à 10h30,
visite du musée et repas partagé tiré du sac de chacun.**

« Si tu aimes, tu dois suivre.
J'aime, dis-tu, mais par où dois-je suivre ?
Suppose que le Seigneur ton Dieu ait dit :
« Moi, je suis la vérité et la vie. »
Parce que tu désires la vérité,
parce que tu convoites la vie,
tu chercherais le chemin pour y parvenir,
et tu te dirais :

« C'est une belle chose que la vérité,
une grande chose que la vie, ...
si je savais comment y parvenir ! »

Tu cherches par où ?

Tu l'as entendu qui disait en premier lieu :
Moi je suis le Chemin.

Avant de te dire « pour où »,
il a commencé par te dire « par où ».

Moi, je suis le *Chemin.*

Le chemin pour où ? *La Vérité et la Vie.*

Il t'a dit d'abord par où aller,

Il t'a dit ensuite où aller.

Moi je suis le Chemin,

moi je suis la Vérité, moi, je suis la Vie ;
lui qui demeure auprès du Père, il est la Vérité et la Vie ;
en revêtant notre chair, il est devenu le Chemin.

On ne te dit pas : « Donne-toi du mal, cherche le chemin
pour parvenir à la vérité et à la vie. » On ne te dit pas cela.
Lève-toi, paresseux ; le Chemin en personne vient vers toi,
il t'a éveillé de ton sommeil, si du moins il t'a éveillé :

Lève-toi et marche ! ».

Saint Augustin, Commentaire sur l'Évangile de Jean, 34, 9.



Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : sainteritamarseille.fr

DIMANCHE 7 MAI 2023

(5e de Pâques)

« Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie »

A la question de Thomas, Jésus répond qu'il est, lui, « le Chemin » : il ne s'agit pas tant « d'aller vers » un but fixé que « d'aller avec et par » Lui : celui qui marche avec le Christ n'a pas souci d'arriver « quelque part », mais de demeurer en Sa présence. **Le but, qu'on appelle le Paradis ou le Ciel, est-ce autre chose qu'« être avec le Seigneur toujours » ?** (1 Th 4,17 cf. 1 Th 4,14 ; 5,10 ; 2 Th 2,1). De même, un pèlerin sur le Chemin de Saint-Jacques n'a pas hâte d'arriver, il est heureux d'être sur le Chemin...

Jésus affirme qu'il est « le Chemin ». Il est à la fois celui qui a parcouru le trajet, celui qui l'indique et celui avec qui il est possible de le faire. Saint Luc, dans les Actes des Apôtres, appelle l'Évangile « la Voie » (cf. Ac 9, 3 ; 18, 25.26 ; 19, 9.23 ; 22, 4 ; 24, 14.22). Vivre en chrétien, ce n'est pas adhérer à une philosophie, mais vivre à la manière de Jésus, suivre « la voie de la vérité » (2 P 2, 2), « marcher dans la voie où Lui a marché » (1 Jn 2, 6). Plus qu'une somme de préceptes, l'enseignement chrétien est Quelqu'un. L'adhésion de foi est donnée à une personne et non pas seulement à une doctrine. Jésus ne propose pas un chemin vers la vérité et la vie qui seraient un but à atteindre. Marcher sur ce Chemin signifie déjà être dans la vérité et la vie. Suivre le Christ veut donc dire être vrai et vivant, non avoir des convictions sur ce que sont la vérité et la vie : le chrétien doit devenir ce qu'il confesse.

C'est par son Incarnation et sa Croix qu'il est devenu le Chemin, lui qui était le but. Il est venu entraîner les hommes avec lui dans le sein du Père qu'il n'a jamais quitté en descendant à la rencontre de « ceux qui étaient perdus ». Mais sommes-nous seulement en route à sa suite ? **Parcourrons-nous Son Chemin ou suivons-nous les nôtres ?**

